



Legisladores llaman al Gobierno Federal fije postura por el bloqueo estadounidenses a Cuba

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- Con 30 votos a favor, en la Comisión de Relaciones Exteriores de la **Cámara de Diputados**, avalaron un punto de acuerdo para exhortar a la Secretaría de Relaciones Exteriores a que se pronuncie contra el bloqueo económico de Estados Unidos a Cuba.

La propuesta fue presentada por la diputada del Partido del Trabajo, **Ana Karina Rojo Pimentel**, para que la administración federal lleve a cabo esta acción política.

“Exhorta, respetuosamente al titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores para que a través de la Comisión Permanente de México, ante la Organización de las Naciones Unidas continúe con los pronunciamientos y el voto en contra del bloqueo económico del gobierno de los Estados Unidos de América a la República de Cuba, así lo detalló el diputado Arturo Ávila al dar lectura al punto de acuerdo.

https://drive.google.com/file/d/1glC-NbDQovMGVXt2eFLB_qfe4pTRiTeM/view